



Compañeras y compañeros legisladores, amigos todos:

Es realmente gratificante para mí este día, toda vez que desde el pasado 14 de Febrero del año en curso, tengo la oportunidad de colaborar como representante popular en éste Congreso del Estado en la LXIII (sexagésima tercera) Legislatura.

El día de hoy me permitiré rendir informe y hacer del conocimiento de ustedes mi desempeño y labores mismos que he realizado como diputado durante el Segundo Año de Ejercicio Constitucional del encargo que mis representados del Distrito VI me confieren, misma encomienda que realizo con todo gusto.

La actualización Legislativa es sin duda un factor elementan en la construcción y el fortalecimiento de la sociedad, pues es en base a los ordenamientos jurídicos de un pueblo, donde se marca la pauta idónea para su correcto funcionamiento.

Como Legislador, en la busca de sumar acciones en beneficio al avance y progreso de nuestro Estado, he participado en la aplicación acciones que garanticen la reconstrucción paulatina pero inminente del tejido social.



Además de realizar trabajos en materia Legislativa a lo largo de este periodo, he fungido como propietario de en la Comisión Instructora, Presidente de la Comisión de Gobernación y Vocal de las Comisiones de Administración, Deportes, Comunicaciones y Transportes, Desarrollo Rural, Desarrollo Industrial y Comercial, la Comisión de recurso de Agua, la Comisión de Fomento al Comercio Exterior y la Comisión de Patrimonio Estatal y Municipal.

Comisiones, en las que he participado en el desarrollo y desahogo de las Acciones Legislativas correspondientes a cada una de ellas, las cuales, hacen propicias las soluciones a diferentes problemáticas sociales, teniendo en cuenta siempre como factor principal, el servir a la comunidad y a todos los Tamaulipecos.

Considero importante reconocer el mérito de cada una de las personas que con su apoyo me han permitido contribuir en la tarea más noble del Legislador, el área más cercana al pueblo, en donde de manera directa y de frente he tenido la oportunidad de conocer las necesidades de mis representados y contribuir en pro de los mismos, el trabajo en gestiones, es sin duda una pequeña retribución a quienes me han conferido la enorme labor de representarlos en este H. Congreso del Estado.



Ahora bien además de participar y asistir de manera activa a diferentes eventos y actividades en las que cordialmente somos considerados por nuestra gente, de manera concreta y sintetizada, haré del conocimiento público, algunas de las gestiones que personalmente considero relevantes:

- En la ciudad de Reynosa, nos dimos a la tarea de apoyar con limpieza a las familias de la Colonia Burocrática, desmontando con máquinas retroexcavadoras los solares baldíos, proporcionamos material de limpieza y removiendo escombros, además al término de la jornada de trabajo tuve la oportunidad de compartir los alimentos en una sana convivencia con los colonos del lugar, platicar con el sector más joven y conocer muy de cerca sus inquietudes.
- En la ciudad de Reynosa Tamaulipas, en un convivio entregamos reconocimientos a las niñas y niños del equipo filial Club Gallos Blancos del Querétaro, puesto que es por medio de la incentivación de talentos como se logran grandes resultados en el deporte.
- Con la intención de brindar mejores espacios para el correcto desempeño de los estudiantes, participamos en la entrega de cubetas de pintura a la Escuela Primaria José María Pino Suárez ubicada en la Colonia Pedro J. Méndez de Reynosa.



- De igual manera, con el afán de incentivar a los más pequeños en actividades deportivas y culturales, a petición de los niños de la Escuela Primaria Niños Héroes de Chapultepec en el municipio de Reynosa, llevamos material deportivo (balones de fútbol) así como también, cubetas de pintura para dar una mejor imagen a su centro Educativo.
- En la Escuela Secundaria Federal número 4 del municipio de Reynosa Tamaulipas, en un evento al que asistimos en donde participaron distintas autoridades, se realizó la entrega de material deportivo.
- Así mismo en la Escuela Primaria José Pilar Palafox en el municipio de Reynosa, atendimos la solicitud hecha por directivos y padres de familia para brindar apoyo con pintura para la mejora y rehabilitación del Centro Educativo.

Aprovecho la ocasión, para agradecer de manera infinita a quien de manera directa y/o indirecta ha sido factor determinante en la contribución de las aportaciones que como Legislador he hecho a mi pueblo, **¡tengan la certeza que seguiré siendo suma en las labores que beneficien a nuestro Estado y nuestra gente!**

**DIP. LUIS RENÉ CANTÚ GALVÁN**  
**DISTRITO VI**